

Enseñanzas de la Escuela de Misterio
Los discursos de Maitreya
Capítulo 8: “La venida del Cristo Cósmico”
Impartido por el Señor Maitreya el 14 de julio de 1985

Bienvenidos a la sección 2

En la sección 1 de este estudio, has leído y examinado aproximadamente un tercio de Los discursos de Maitreya. Esperamos que hayas aprendido mucho sobre quién es el Señor Maitreya y lo que significa vivir en su Escuela de Misterios. Notarás que los próximos dos capítulos (capítulos 8-9) tienen un tono diferente al de la dulce bondad amorosa que has observado en los discursos de Maitreya hasta ahora. A medida que estudies estos dos capítulos y los que siguen, continúa buscando la llama de la bondad amorosa de Maitreya y observa cómo lo que descubres se suma a tu comprensión del Señor Maitreya y su Escuela de Misterios.

Resumen del dictado

En este dictado, el Señor Maitreya viene para el juicio. Él da enseñanzas clave sobre el juicio de Dios e invoca la llama del juicio del Cristo Cósmico para varias situaciones que estaban ocurriendo en ese momento. Puede ser útil revisar las notas finales de este capítulo para conocer los detalles de algunas de estas situaciones.

Concepto central

Un tema importante en este capítulo es que las elecciones tienen consecuencias. El juicio de Dios desciende como respuesta a las elecciones que hacen las almas. El Señor Maitreya explica que algunas almas de la Escuela de Misterios hacen elecciones creyendo que son buenas y que les ayudarán a avanzar en su sendero espiritual. Sin embargo, Maitreya señala que sus acciones y los frutos de estas muestran lo contrario: estas almas se están adaptando a su morador y saliéndose del sendero de iniciación en la Escuela de Misterios de Maitreya.

Pregunta de debate en grupo

1. Antes de comentar el capítulo, reflexiona sobre lo que ocurría en The Summit Lighthouse y en el mundo en 1985. ¿Qué acontecimientos podrían haber motivado este dictado o haber servido de contexto para el mismo?
2. El dictado publicado en este capítulo fue dado una semana después del histórico dictado del Arcángel Chamuel y Caridad: “El Misterio del Amor: El Juicio del Rayo Rubí”, que dio lugar a la publicación del decreto 33.00: “El Juicio del Señor por el Rayo Rubí a través del Arcángel Chamuel y Caridad”. El Señor Maitreya parece basarse en este dictado anterior y nos ofrece una visión del Juicio del Rayo Rubí. Como grupo, haz una lista de lo que has aprendido de este capítulo sobre el Juicio del Rayo Rubí.

3. Examina cómo el juicio del rayo rubí se relaciona con la vida en la Escuela de Misterios en el sendero de iniciación bajo el Señor Maitreya. ¿Qué podemos aprender de este dictado que nos mantendrá en el lado correcto de este juicio?

Ejercicio de reflexión personal

En muchos aspectos, el capítulo 8 es una llamada de atención de Maitreya para aquellos que creen estar en el sendero de iniciación, pero se han engañado a sí mismos adaptándose a su ser irreal. Tómate un tiempo para releer este capítulo y reflexionar sobre lo que Maitreya te está diciendo personalmente sobre tu sendero en la Escuela de Misterios con él. Escribe en el espacio de abajo tus percepciones y cualquier cambio que sientas impulsado a hacer en tu vida.